

Présentation:

Les repas en France

Je parle des repas en France. Je parle de ce qu'on mange en France, et les différences entre la France et l'Allemagne.

Les Français commencent le jour avec des croissants et des baguettes. Les Allemands mangent du pain ou des petits pains (Brötchen). Tous, les Français et les Allemands, mangent de la confiture, du miel ou de la crème de chocolat, par exemple Nutella. En France, on boit un bol de chocolat chaud, c'est plus grand que la tasse Allemande.

Le repas à midi est plus grand en France. On mange deux ou trois plats, avec la soupe et le dessert. Peut-être de la mousse au chocolat, ou du fromage (du camembert, par exemple). On boit de l'eau du robinet ou du vin. Les Allemands boivent du jus de pommes et de l'eau minérale. Dans la champagne, tout le monde boit du champagne, comme de l'eau. Les Français mangent du pain avec le steak, avec les pommes de terre, avec tous [1].

Le dîner est plus tard en France [2]. On mange chaud quelquefois, et beaucoup. Les Allemands mangent du pain avec de la charcuterie ou du fromage. Et ils ajoutent des légumes, le paprika, le concombre.

Dans l'Alsace, les gens préfèrent les tartes flambées et du vin rouge. Beaucoup des Allemands viennent de Baden, ce n'est pas loin.

Sources : [1] A plus 3, page 45 [2] Tous ensemble 3, page 19

Durée de lire : 2 minutes

Auteur : Marcel Lindener, MarcelLindener@web.de

Date : 26.7.8

Version : 02